

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかかって 今 キラリ
 - なかよく・かしこく・すこやかに -
 令和6年8月26日
 大仙市立南外小学校

創意工夫がたくさん

夏休み作品展 開催中

夏休みに取り組んだ工作や絵画、自由研究など、子どもたちの力作が一堂に展示されました。

こだわりやテーマをもって追究し、仕上げた作品には、一人一人の思いが詰まっていますし、夏休みの大切な足跡ともいえます。



また、それぞれに表情があり、個性が感じられます。何かに一生懸命になることや、見通しをもって工夫しながら作業を進めることには、大きな学びがあります。そんな一人一人の“今キラ”が伝わってくる作品展です。子ども

たちはお互いの力作を鑑賞し、作品のよいところを話し合っていました。こういう機会に、創作の力を伸ばしてほしいとも思っています。



学年からのお便りにも掲載されていましたが、保護者の皆様も鑑賞することができます。作品展は29日（木）まで行っておりますので、お時間があればぜひお立ち寄りください。

登録は済みしましたか？

tetoru (テトル) 運用へ

大仙市では小中学校の校務のデジタル化を進めており、このほどその一環として保護者連絡アプリ「tetoru」を運用することとしました。先日、利用登録に関する案内を配付しましたが、インストールはお済みでしょうか。このアプリは、学校への欠席連絡はもちろんですが、今後、学校メールにかわるものとして活用を考えています。9月の運用開始を目指していますので、どうか登録作業を進めてくださるようお願いいたします。作業に関して不明な点がございましたら、遠慮なく本校教頭に連絡をお願いします。



転入職員の紹介

よろしくお願いします！

8月21日より学校生活支援員として、本校に新しい職員が配置されました。紹介します。

〇〇〇〇（△△△△）先生《新規採用》

南外小学校でお世話になります。以前は保育士として働いていて、小学校勤務は初めてなのでドキドキしています。また、8年前にはつきの木こども園に勤務していたので、大きくなった子どもたちやお世話になった保護者の皆様に会えることを楽しみにしています。



文中にあるように、以前にお世話になったことを覚えているという子どももいました。懐かしいお話を聞くことができるかもしれません。どうぞ、よろしくお願いいたします。

なお、〇〇先生には2年生や特別支援学級の子どもたちを中心に支援していただくことになります。

ご協力ありがとうございます

児童の送迎について

このことにつきましては、以前より、本誌上で話題にしてきたところです。ご協力のおかげで、正門付近での乗降は改善されてきましたし、一方通行ルールも定着してきました。また、民家付近での徐行運転にもご理解をいただいているところです。



先月のPTAの際に、現状についてご意見を求めたところ、次の点について確認してほしい旨、要望がありました。

○祖父母も含め送迎に関わる人には、責任をもってルールを伝えましょう。

子どもたちの送迎は保護者だけとは限りません。都合がつかず、誰かに依頼することもあると思います。その際はぜひ、安全確保のために保護者の皆様から送迎のルールを伝えてくださるようお願いいたします。

